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来来自自一一线线的的声声音音更更吸吸引引人人

中国银行德州分行

首届基金投资交流大会将启幕

2月7日上午9时至下
午4时，中国银行德州分行
首届基金投资交流大会将
在德州中银大厦三楼盛大
启幕。

据悉，为了能够让市
民了解目前最新的基金投
资形式，以及投资种类、投
资技巧等相关信息，该行
邀请了中银基金、嘉实基
金、华夏基金、广发基金、
中 银 国 际 证 券 、齐 鲁 证
券、中信证券等在内的十
余家国内最具实力基金
公司和证券公司，就宏观
经济、市场行情、A股投资
策略、基金投资技巧和误

区分析等多个投资热点话
题进行现场分析与指导，
并对市民现场提出的问题
进行解答。

与此同时，中行德州
分行还将在为期一天的交
流大会过程中，进行上午
和下午各两次抽奖活动，
幸运的市民可以在中国银
行德州分行的带领下走进
基金公司，与基金经理进
行面对面交流。

市民可于2月5日—2
月6日，到中国银行德州
分行各营业网点领取门
票。

咨询电话:0534-2318027

2月5日上午，威海市
商业银行德州运河小微支
行与天衢工业园社区支行
先后开业，它们的成立标
志着威海市商业银行将在
更广泛的领域，为广大市
民提供更方便、快捷、全面
的金融服务。

据悉，运河开发区小
微支行的开业，是威海市
商业银行德州分行深入贯
彻总行战略、立足地方发
展、实施普惠金融的又一
重要举措。截至开业当天，
小微支行业务储备充分，
其中小微企业贷款金额
1 9 0 0余万元，存款金额

1600余万元。同时，为扩大
市场知名度，该行先后多
次在周边商圈开展宣传活
动，进行市场推广和业务宣
传，积累了一定数量客户信
息，初步建立了该行的品牌
影响力，为今后的业务开展
打下了良好基础。

而天衢工业园社区支
行是威海市商业银行德州
分行管理的二级支行，是
威海市商业银行在传统银
行布点分区的基础上，对
功能区域进行重新设计和
整合，建立起来的面向客
户体验和便民服务的全新
模式。它的建立和发展将

围绕和依托周边社区和商
业圈，坚持“立足地方、服
务市民、面向中小”的市场
定位，充分发挥服务和营

销的主动性、灵活性和便
捷性，打造全新定位的服
务性银行网点。

(孙萌萌)

威海市商业银行

运运河河小小微微支支行行与与天天衢衢工工业业园园社社区区支支行行开开业业

四金花跑两会

5日，德州“两会”第二天。
我一直负责医疗卫生、社保

界别的采访，每年的这个时候我
也成了听会的人。听完两天的
会，越来越觉得那些年自己对于
政协委员或人大代表的看法过
于肤浅。之前我认为，他们就是
交个提案或议案，听听会，再稍
作讨论。

4日、5日下午14时30分左右，
医疗卫生、社保界别的讨论准时
开始，医患矛盾问题、医改问题、
基层医疗水平提升问题……一个
个关乎民生的话题就这么被抛了
出来，委员们拿出自己在一线的
经历，说着自己实实在在的感受，
讨论着行业现状、社会问题。就这

样，话题慢慢跳出了医疗卫生、社
保，开始涉及城市管理、青少年安
全、大气污染等，讨论一直持续了
三个小时。我中途开小差，发微信
给同事说：“真正在一线的才会发
出代表群众的声音。”

政协委员尹丽霞说，她是德
州市人民医院呼吸科医生，前几
年他们科室30张病床，去年增加
到50张，今年增加到70张，可就算
是这样，还是挤得住不下。虽不能
绝对地说这是现在大气环境导
致，但也绝不无关系。她从去年就
提案治理大气污染，今年再次提
出了此问题。说是关乎切身利益
也好，关乎民生也罢，能看得出，
她是真的关心。

像尹丽霞一样，几位来自一
线基层的政协委员发言越来越
吸引我这个外行，拿着录音笔，
我竟没有一点儿“灵魂出窍”。对
于她们来说，真切反映人民的心
声，是一份沉甸甸的责任。我们
当然希望这样的人越多越好，只
是，我们没有办法要求所有人都
是这样。

两天的会听下来，庆幸还有
人愿意发声，发真实的声音。他们
没有恭维、没有吹捧，直指问题所
在，并提出相应的建议。希望越来
越多这样的委员或代表出现在

“两会”上，不为别的，只是多一份
将人民心声传递出去的力量。

本报记者 王乐伟

1：加强社区医院建设
德城区杨女士是一名

退休的民警，她说很多老
年人患有高血压、糖尿病
等老年病，时常需要医疗
服务，去大医院很不方便，
而社区医院的基础设施条
件差，不能满足需求。应
适当加强社区医院基础设
施建设，解决老年人的就
医需要。
2：提高基层教师工资

“很多教师已经工作七
八年，目前工资才拿到一千

多元。”乐陵的张女士认为，
基层教师队伍工资收入太
低，希望提高基层教育工作
者的待遇。
3：农村可建专门墓地

德城区李先生认为，农
村坟头太多，占用耕地面
积，上坟时还会毁坏庄稼。
若农村建立专门的墓地，可
以供村民集中祭祀。不仅可
以空出更大的耕地面积，也
可以避免上坟时导致的火
灾等灾害的发生。
本报记者 杜彩霞 整理

市民来电
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